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Le "QUESTION/REPONSE" de Patrick et Jérôme 

BLANC 
 

QUEL EST LE DOMAINE D’ACTIVITÉ DE L’ENTREPRISE ?  
Notre domaine collectif est l’électricité générale. Depuis plus de 30 ans. Nous avons fait en sorte 

d’évoluer et de nous adapter avec les demandes et les nouvelles technologies. Afin de réaliser des 

installations pour le domestique et le tertiaire : rénovation de mas et de maison, création de 

commerces, cabinets médicaux. Certaines spécialisations aussi comme : Climatisation, réseau 

informatiques, alarme intrusion et incendie, et depuis quelques années les bornes de recharges 

pour véhicules électriques. Notre entreprise est basée sur Les Angles. 

  

COMMENT FONCTIONNEZ-VOUS DEPUIS LE CONFINEMENT ? ET L’APRÈS, 

QUE PRÉVOYEZ-VOUS POUR LA REPRISE ? 

Nous avons fait en sorte de nous adapter avec une période où nous avons réalisé que les 

dépannages essentiels. Puis au fur et à mesure nous avons repris notre activité dans le respect des 

règles sanitaires et des recommandations de l’OPPBTP afin de préserver nos collaborateurs et 

nos clients.  

La reprise s’amorce et s’annonce. Les nouveaux projets sont au rendez-vous et ceux mis en 

suspend reprennent, nous sommes impatiens de pouvoir remettre en œuvres toutes nos 

compétences. 
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QU’EST-CE QUI VOUS A AMENÉ À ÊTRE PARTENAIRE DU RCAGR ? 
 
En tant qu’ancien joueur du club de 73 à 80 il en as été des plus naturel que de soutenir le 

RCAGR. A travers son évolution et pour ses valeurs. 

 
 
QUE REPRÉSENTE LE RUGBY POUR VOUS ? 
 
Le rugby est un moteur par sa représentation. Il est une école de la vie, de l’amitié. Il apprend le 

respect et l’humilité. Permet d’affirmer le caractère de chacun. 

 

 

 

QUEL EST VOTRE CLUB PRÉFÉRÉ AUTRE QUE LE RCAGR, REGARDEZ-

VOUS LES MATCHS DE L’ÉQUIPE DE FRANCE ? 

 

Nous apprécions partager au travers de la télé ou au stade quand cela est possible, notre belle 

équipe de France. 

Nous profitons aussi d’aller régulièrement voir le TOP 14 à MONTPELLIER, qui est un club qui 

lui aussi a su se transformer au fil du temps. 

 

 

 

SI VOUS AVIEZ OU AVEZ JOUE AU RUGBY, QUEL EST VOTRE POSTE 

PREFERE ? 

 

Nous avons joué tant mon fils et moi dans les lignes arrière. Pour mettre à profit notre vivacité, 

nos crochets électrisants et laisser exprimer cette philosophie dynamique qui est au cœur de notre 

parcours professionnel. 

 

 

 


